

がんの放射線治療に関する専門外来 ハイブラック外来のご案内

当院では、**広島がん高精度放射線治療センターと連携**して、**がんの放射線治療**に関する専門外来(ハイブラック外来)を開設しました
この専門外来は、**効果的でスムーズな放射線治療の提供**を目指します
対象となる方は、**当院に通院及び入院されているがん患者さん**です
HIPRACの専門医が当院で診察いたします
診察日は、基本的に**第1・第3木曜日の15時～17時**です
当院主治医からの紹介による「**完全予約制**」です
詳しくは、当院主治医にご相談ください。

広島がん高精度放射線治療センターとは・
(略称：H I P R A C 通称：ハイブラック)



2015年10月にJR広島駅・新幹線口近くを開業した放射線治療専門の医療施設です
数種類の最先端放射線治療機器を駆使して、がん治療を行なっています



Q.1 高精度放射線治療とは？

A. 放射線治療は、がん治療の3本柱(手術・抗がん剤・放射線治療)の一つです。がんを完全に治す、がんの転移による痛みを和らげるなど、放射線治療はがん治療の様々なステージで幅広く用いることが出来ます。放射線治療は1日1回、約15分の治療を必要な回数だけ繰り返します(回数及び日数はがんの種類や病状によって異なります)。放射線治療は外来通院治療が可能です。

Q.2 ハイブラックで放射線治療を受けるには？

A. ハイブラックは主治医とハイブラック専門の先生方と一緒にがん治療を行います。放射線治療に興味がありましたら、是非一度、主治医にご相談ください。放射線治療の必要がありましたら、主治医から当院のハイブラック外来へ紹介するか、もしくはハイブラックへ直接ご紹介させていただくことになります。

Q.3 放射線治療の治療費は高いの？

A. ハイブラックで行う放射線治療は全て保険診療です。総治療金額は治療手技で異なりますが、療養費制度を申請されると、上限額以上の金額は還付されます。療養費制度に関して詳しく知りたい場合は、当院外来A棟2階会計窓口もしくは入院担当事務員にお問い合わせください。



マツダ病院